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Carnaval de rua fora da 
folia no Rio em 2021

Já o réveillon da Cidade Maravilhosa será pago integralmente pela iniciativa privada

FESTAS SOFREM MUDANÇAS
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Depois de um ano tão difícil para todos os setores, em especial para o comércio, o fim de ano pode trazer um alento, com as vendas de fim de ano, com o foco nas festas natalinas

Fernando Frazão/Agência Brasil

Economia à 
espera do 13º 
salário
O pagamento do décimo 
terceiro salário aos 
trabalhadores brasileiros 
deve injetar R$ 208 bilhões na 
economia brasileiro neste ano. 
Segundo a estimativa 
divulgada ontem pela 
Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC), Em valores 
reais, o montante é 5,4% 
inferior ao registrado em 2019.
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Guedes nega 
intenção de 
privatizar SUS
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Operação Finados começa nas estradas
Via Lagos e BR-116 prontas para receber os turistas na saída do feriadão. Mais de 255 mil veículos são esperados
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ESPORTES

Argel Fucks é a 
bola da vez 
no Botafogo
Depois da passagem relâmpago 
de Bruno Lazaroni que ficou 
apenas 27 dias no comando da 
equipe, a diretoria alvinegra 
chegou a cogitar Alexandre Gallo 
para o posto. Contudo, o nome 
que ganhou força ontem nos 
bastidores de General Severiano 
foi de Argel Fucks. Independente 
do nome, o novo comandante 
terá a missão de recuperar o 
desempenho da equipe que flerta 
com a zona de rebaixamento no 
Brasileirão, além de avançar na 
Copa do Brasil.
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Divulgação / EC Vitória

Argel Fucks pode ser o terceiro técnico do Botafogo no Campeonato Brasileiro

Música de 
qualidade 
pela internet
A cantora francesa Valerie 
Lu se apresenta, nesta sexta, 
às 20h, em live do Theatro 
Municipal de Niterói. O show 
poderá ser acompanhado 
pelo Facebook do Theatro.

PÁG. 2

CULTURA

Divulgação

Valerie Lu se apresenta hoje, às 
20h, em live no Municipal

Caso João 
Pedro tem 
novo capítulo

CIDADES\PÁG. 5

Agências do 
INSS abrem 
normalmente

NACIONAL\PÁG. 7

Leonardo 
Giordano sofre 
ataque virtual

PANORAMA\PÁG. 2
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Resposta do Detran
Sobre a carta da leitora Rosa Araujo, o Detran informa 
que a entrega de documentos em Itaboraí tem acon-
tecido normalmente. Lembramos que, na pandemia, 
o prazo de entrega de novas habilitações é de 15 dias. 
O Detran está retomando os trabalhos conforme as 
regras de segurança sanitária. Muitos funcionários 
integram grupo de risco e não podem exercer funções 
de atendimento nesse momento. Além disso, é preciso 
respeitar distanciamento, evitando aglomerações e 
diminuindo o volume de atendimento nas unidades 
já reabertas.
Assessoria de Imprensa do Detran

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Arolde pode virar 
nome de rua
A Rua Gotemburgo, em São 
Cristóvão, na Z. Norte do Rio, 
poderá passar a se chamar 
Arolde de Oliveira. A proposta 
foi apresentada na Alerj pela 
deputada Rosane Felix (PSD). 
Lá funciona há mais de 30 
anos a sede do grupo MK, um 
dos maiores de comunicação 
cristã do país, que inclui a 
rádio 93 FM, o portal de Pleno 
News e a gravadora MK Music, 
fundados pelo senador, que 
morreu no último dia 21, aos 
83, vítima de covid-19.

“Arolde de Oliveira foi o 
fundador e presidente do 
Grupo MK durante as últimas 
três décadas, contribuindo, 
entre outras coisas, na geração 
de empregos, no crescimento 
da música gospel no país e 
na propagação do evangelho. 
Por causa da visão empreen-
dedora de Arolde, a pequena 
Rua Gotemburgo se tornou 
relevante na história da comu-
nicação no Brasil”, justifica a 
deputada, que também apre-
sentou projeto para conce-
der postumamente o prêmio 
Barbosa Lima Sobrinho. A 
homenagem é destinada a 
pessoas que reconhecidamen-
te tenham prestado destacada 
contribuição ao desenvolvi-
mento da imprensa no estado. 

Estratégia para o interior

Ficou para a deputada 
estadual Mônica Francis-
co a tarefa de dar visua-
lidade às candidaturas 
do Partido Socialismo e 
Liberdade (PSOL) no in-
terior do estatdo do Rio 
de Janeiro. A ex-assessora 

Divulgação

da vereadora carioca Ma-
rielle Franco, assassinada 
em 2018, assumiu a tarefa 
para fortalecer o partido 
fora da capital e eleger 
vereadores que propa-
guem os ideias psolistas 
nos quatro cantos do Rio.

Livre comércio para exportação
O Governo do Estado lan-
çou ontem edital para se-
lecionar a empresa que vai 
implantar e administrar a 
Zona de Processamento de 
Exportação (ZPE) no Porto 
do Açu, em São João da Bar-
ra, no Norte Fluminense. 
Será a segunda ZPE do país 
(a outra é a do Complexo de 
Pecém, no Ceará), porém a 
primeira totalmente gerida 
por uma empresa privada. 
A previsão é de que o em-
preendimento, que possui 
um regime com isenção de 
tributos federais e redução 
de impostos estaduais e 
municipais, entre em fun-
cionamento em 2023. Es-
tima-se que serão gerados 
2 mil empregos com a ZPE 
em pleno funcionamento. 

As ZPEs são áreas de livre 
comércio com o exterior 
destinadas à instalação 
de empresas com produ-
ção voltada à exportação. 
As empresas que se insta-
lam em ZPEs têm acesso 
a tratamentos tributários, 
cambiais e administrativos 
específicos definidos pelo 
Conselho Nacional das Zo-
nas de Processamento de 

Porto do Açu/Divulgação

Governo lança edital para selecionar empresa que vai implantar e administrar ZPE no Porto do Açu

Exportação (CZPE).  “Além 
da localização estratégica, 
a região abriga o Complexo 
do Porto do Açu, que está 
se tornando o maior hub 
energético do Brasil, inte-
grando polos de petróleo, 
gás, indústria naval e pe-
troquímica, e os projetos 
de usinas termelétricas da 
Gás Natural Açu (GNA), 

uma joint-venture formada 
pela Prumo Logística, BP e 
Siemens”, ressaltou o secre-
tário de Desenvolvimento 
Econômico, Marcelo Lopes. 

A vencedora do processo 
terá que comprar o terreno 
de 1,8 quilômetro quadrado 
da Companhia de Desen-
volvimento Industrial do 
Estado (Codin), vinculada 

à Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, por 
aproximadamente R$ 10 
milhões e investir R$ 40 
milhões em infraestrutura, 
além de depositar R$ 26 mi-
lhões para o estado, a título 
de outorga. O investimento, 
será realizado ao longo de 
quatro anos, sendo R$ 10 
milhões a cada ano. 

Pornografia e 
ameaça de morte

Espaço para
novo hospital

Mangaratiba: 
prefeito com vírus 

O vereador niteroiense Leo-
nardo Giordano (PCdoB), 
candidato à reeleição, vai 
registrar na Delegacia De 
Repressao Aos Crimes De 
In f o r m a t i c a  ( D RC I )  u m 
ataque virtual que diz ter 
sofrido na última quarta 
(28). O alvo foi um grupo 
de campanha no Whatsa-
pp. Segundo ele, usando 
palavras de baixo calão, 48 
pessoas com números de 
quatorze estados do país 
e até um número interna-
cional, invadiram o grupo 
“Evangélicos com Leo Gior-
dano” e postaram imagens 
pornográficas. 

Além disso, segundo o 
vereador, o coordenador 
do grupo, Reverendo Daniel 
Valente,  sofreu ameaças 
de morte. Para Giordano, 
foi um ato covarde de in-
tolerância religiosa e uma 
tentativa de prejudicar sua 
campanha. 

A Alerj aprovou em redação 
final, ontem, o PL 3.140/20, 
que autoriza a implantação 
de uma unidade especia-
lizada em oftalmologia no 
Palácio 23 de Julho, o prédio 
anexo ao Palácio Tiradentes. 
A medida, de autoria de 
Rosenverg Reis (MDB) em 
parceria com o presidente 
André Ceciliano (PT), e o 
deputado Marcio Canella 
(MDB), seguiu para sanção 
do governador. 

Ao declarar voto, Rosen-
verg Reis lamentou que a 
Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) tenha tor-
nado o projeto autorizativo 
com a justificativa de que 
não seria competência do 
legislativo, já que o prédio 
pertence à União. Aliás, 
agora só falta convencer o 
Governo Federal a ceder o 
espaço. 

O prefeito de Mangaratiba, 
Alan Campos da Costa, testou 
positivo para a covid-19, em 
exame realizado no Hospital 
Municipal Victor de Souza 
Breves. Seu quadro de saú-
de é estável. Ele está sendo 
acompanhado por médicos e 
já iniciou o tratamento. 

Segundo a prefeitura, sua 
contaminação teria ocorrido 
no ambiente familiar, após 
ter sido acometido por uma 
infecção causada por sinusite 
que evoluiu para pneumonia. 
Com o organismo já fragili-
zado, ele acabou contraindo 
a covid-19. 

Despejados e desamparados

Após atos em frente ao 
“Prédio da Caixa” e da Pre-
feitura, o vereador Renati-
nho (PSOL) acompanhou 
ontem moradores despeja-
dos do edifício, no Centro 
de Niterói, em reunião com 
o secretário de Administra-

Divulgação

ção, Luiz Vieira. O prédio 
foi lacrado há mais de um 
ano pela Defesa Civil Mu-
nicipal e até hoje eles não 
recebem aluguel social. 
Alguns vivem na rua e ou-
tros têm pertences no local 
e não podem restagatá-los.

Panorama RJPanorama RJ

Valerie Lu faz live do 
palco do Municipal

CULTURA FABIANA MAIA

Beto Guedes
O cantor e compositor, Beto 
Guedes, irá contagiar a todos 
em mais uma edição do pro-
jeto Blue Note Live Sessions, 
nesta sexta, às 20h, no You-
tube. Beto irá celebrar a paz, 
a natureza e o amor, temas 
tão importantes atualmente, 
em uma live repleta de boa 
música. No repertório, o 
músico interpretará grandes 
canções que marcaram sua 
carreira, entre elas: “O Sal da 
Terra”, “Lumiar”, “Quando 
te Vi”, “Sol de Primavera” e 
muito mais.

EVANDRO FIÓTI - Evandro Fióti apresenta o show 
“Gente Bonita”, nesta sexta, às 19h, no projeto “Sesc 
Ao Vivo”. Acompanhado por banda, o músico e cantor 
mostra os mais recentes sucessos de sua carreira, a 
exemplo do single “Quando For Falar de Amor” (2020, 
parceria com a banda Tuyo), faixas de seu primeiro 
EP, de 2016. O show traz também algumas releituras.

CINEMA - Termina nesta sexta, o Encontro de Cinema 
Negro Zózimo Bulbul - Brasil, África, Caribe e Outras 
Diásporas que, desde 2007, reúne na cidade Rio de 
Janeiro, diretores, cineastas e amantes do cinema ne-
gro. Toda a programação está disponível no site http://
afrocariocadecinema.org.br/, na plataforma INSSAEI 
e no Facebook do evento.  

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

Cantora francesa apresenta o show “Meu mundo à Moi”, nesta sexta-feira

Divulgação/TV Globo

No repertório do cantor, “Lumiar”, 

“Sol de Primavera”, entre outras

O Theatro Municipal de 
Niterói apresenta live da 
cantora francesa Valerie Lu, 
nesta sexta, às 20h. O show 
“Meu Mundo à Moi” poderá 
ser acompanhar pelo Face-
book do Theatro.

“Meu mundo à moi” 
é uma viagem íntima ao 
mundo de Valerie Lu, que 
escolheu a dedo um reper-
tório com músicas de seu 
último álbum ‘Saudade mon 
amour’, com clássicos fran-
ceses em ritmos brasileiros. 

O show traz também 
releituras de clássicos do 
Jazz em inglês como ‘Cry 
me a river’ e ‘Summertime’ 
ou, ainda, de MPB com Fo-
tografia e Atrás da porta. O 
programa inclui também, o 
lado da compositora e suas 
autorias como ‘Dose dupla’, 
as versões em francês das 
músicas ‘Uma noite e meia’, 
de Renato Rocketh, e duo 
com o compositor Dalto, 
‘Un million de choses’, que 
acabou de ser lançado. 
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A Prefeitura de Niterói definiu 
o esquema de funcionamento 
dos cemitérios públicos da 
cidade no Dia de Finados, 
que ocorre na próxima se-
gunda-feira (02). Em pronun-
ciamento nas redes sociais, 
o prefeito Rodrigo Neves in-
formou que haverá medição 
de temperatura na entrada, 
disponibilização de álcool em 
gel para os visitantes e proto-
colos de higiene e distancia-
mento social para garantir 
a segurança de todos. Todos 
os funcionários também vão 
usar equipamentos de prote-
ção individual (EPI).

“Foi feito um planejamento 
conjunto das secretarias de 
Saúde, Obras e Conservação 
e Serviços para receber as fa-
mílias que comparecerão aos 
cemitérios públicos de Niterói 
no próximo dia 2”, informou o 
prefeito Rodrigo Neves. “Todas 
as equipes já foram orientadas 
para realizar a medição de tem-
peratura e disponibilizar álcool 

em gel para o acolhimento des-
sas famílias. Niterói tem sido 
um exemplo internacional no 
controle da pandemia. E isso 
se deve às ações da Prefeitura 
de Niterói, mas também à res-
ponsabilidade dos cidadãos, 
que estão perseverando nas 
medidas de higiene e distancia-
mento social. Estamos vendo 
que a Europa está enfrentando 
uma segunda onda da doença 
e é importante que nós não 
relaxemos nas medidas de pre-
venção ao coronavírus”.

Cinemas – As salas de cinema 
voltaram a funcionar em Ni-
terói nesta quinta-feira (29). 
Para a reabertura das ativida-
des, o setor audiovisual deve 
seguir os protocolos sanitá-
rios e combate à Covid-19 
determinados pela Secretaria 
Municipal de Saúde.

“Graças às medidas im-
plantadas pela Prefeitura, 
em especial a retaguarda 
hospitalar para atendimento 
dos pacientes com corona-
vírus, estamos conseguindo 
retomar as atividades eco-
nômicas com muita res-
ponsabilidade e de maneira 
gradual. Hoje, por exemplo, 
autorizamos a reabertura dos 
cinemas, uma das atividades 
econômicas mais importan-
tes da cidade. Estabelecemos 
protocolos rigorosos e fun-
cionários de todos os esta-
belecimentos passaram por 
treinamento nas medidas de 
combate ao vírus”, destacou 
Rodrigo Neves.

Decisão foi unânime durante reunião virtual entre representantes dos blocos e a Riotur sobre 2021

Não haverá carnaval de rua no Rio
Representantes dos blocos de 
rua, da Riotur e especialistas 
em saúde e segurança pública 
decidiram, durante reunião 
virtual, que não haverá car-
naval de rua em 2021 no Rio 
de Janeiro.

A decisão de que não é viá-
vel nem seguro a realização 
da festa durante a pandemia, 
já que não há previsão de dis-
tribuição de vacina, foi unâ-
nime entre os participantes.

“Uma posição responsável 
com relação a não ter vacina: 
não tem desfile e não tem car-
naval. E com relação aos rea-
lizadores e os desfilantes, eles 
já têm este posicionamento 
de que não vão desfilar sem 
a vacina. O nosso posiciona-
mento é que não tem carnaval 
em 2021. Vai pular para 2022, 
se lá a gente tiver condições 
de realizar o carnaval” disse 
Fabrício Villa Flor, presidente 
em exercício da Riotur.

Os representantes dos 
blocos devem organizar alter-
nativas para a festa em 2021.

“Podemos trabalhar em 
uma campanha comparti-
lhada. Podemos trabalhar 
no campo da prevenção. E, 
entre nós, grupos de car-
naval, pensarmos no que 
podemos fazer no campo 
simbólico das lives e outras 
manifestações”, adiantou 
Rita Fernandes, presidente 
da Associação Independente 
dos Blocos de Carnaval de 
Rua do Rio de Janeiro.

Tomaz Silva/Agência Brasil

 Folia como a de 2020 não se repetirá no ano que vem. Foi decidido que a realização da festa durante a pandemia não é viável se não há previsão de distribuição de vacina contra o novo coronavírus

Virada terá shows, luzes e efeitos visuais inéditos, além de surpresa programada. Vítimas da covid serão homenageadas 

Réveillon 2021 da iniciativa privada
A Prefeitura do Rio, por meio 
da Riotur, anuncia que a 
SRCOM foi empresa organi-
zadora eleita apta a realizar 
o Réveillon Rio 2021, que, 
pela primeira vez, será pago 
integralmente pela iniciativa 
privada. Depois de três em-
presas terem enviado suas 
propostas, apenas a SRCOM 
compareceu na sede da Rio-
tur na última terça-feira, 
dia 27 de outubro, de 10h 
às 18h, na sessão pública, 
apresentando seu projeto, 
como determinavam as re-
gras do Caderno de Encargos 
e Contrapartidas.

Após análise e avaliação 
do projeto, a Comissão de 
Avaliação e Seleção de Pro-
postas da Riotur entendeu 
que a proposta apresentada 

pela SRCOM se encaixa per-
feitamente no novo modelo 
de réveillon que a Prefeitura 
do Rio planejou para esta 
virada do ano, que aconte-
ce em meio a pandemia da 
covid-19.

As boas-vindas ao ano 
de 2021 acontecerá em um 
formato diferente do tradi-
cional conhecido por cario-
cas e turistas. No Réveillon 
Rio 2021 teremos seis pal-
cos espalhados em pontos 
turísticos emblemáticos da 
cidade do Rio de Janeiro, 
porém, sem presença de 
público, com todas as áreas 
isoladas. O público poderá 
acompanhar os shows pela 
televisão,  por  um canal 
aberto, e pelas platafor-
mas digitais, por meio do 

canal oficial da Riotur no 
Youtube.

Além dos shows, este 
réveillon terá luzes e efeitos 
visuais inéditos no Brasil, 
além de uma surpresa emo-
cionante, que só será co-
nhecida na noite da virada 
e todos poderão ver de suas 
casas, pela televisão e pela 
Internet. Este novo modelo 
vai criar uma atmosfera de 
respeito, com homenagens 
às vítimas da covid-19 e tam-
bém aos profissionais que 
estão na linha de frente do 
combate à pandemia. Além 
disso, a celebração inclui, 
pela primeira vez, uma inte-
gração entre diversos pontos 
de referência turística do 
estado do Rio no réveillon 
carioca.

Prefeitura do Rio / Divulgação

As boas-vindas ao ano de 2021 acontecerá em um formato diferente do tradicional conhecido por cariocas e turistas

Medição de temperatura e álcool em gel serão algumas das medidas

Prefeitura define protocolos 
para cemitérios em Finados

Incêndio na unidade hospitalar deixou quatro mortos nesta semana

Bonsucesso: atendimento vai 
seguir em outras unidades
Pacientes crônicos e trans-
plantados que eram atendi-
dos no Hospital Federal de 
Bonsucesso (HFB), na zona 
norte do Rio, continuarão 
sendo acompanhados pelo 
corpo clínico da unidade nos 
locais para onde foram trans-
feridos. O Prédio 1 do HFB foi 
atingido por um incêndio na 
terça-feira (27) e suspendeu o 
atendimento, transferindo to-
dos os pacientes internados. 
Quatro deles morreram após 
o incêndio.

Segundo o representante 
do corpo clínico do HFB, Júlio 
Noronha, a direção do hospi-
tal adiantou a possibilidade 
de dar férias coletivas aos 
funcionários a partir de 1º de 
novembro, já que haviam sido 
suspensas por causa da pan-
demia. Porém, segundo ele, 
os médicos de especialidades 
que exigem acompanhamen-
to de perto dos pacientes 
organizarão uma forma de 
continuar o atendimento.

“Algumas especialidades, 
como a nefrologia e a hema-
tologia, têm doentes crônicos. 
Nós temos 2 mil transplan-
tados que tomam remédios 
para não ter rejeição. Então, os 
médicos dessas especialidades 
não estariam de férias, teriam 
que fazer um esquema entre 
eles para garantir o atendi-
mento. Nós temos pacientes 
da nefrologia no Hospital dos 
Servidores e os transplantados 
estão no Hospital da Lagoa. 
São pacientes que não podem 
ficar abandonados, então os 
nossos médicos atenderiam 
nessas unidades”, explicou.

De acordo com Noronha, o 
HFB tem 3,5 mil funcionários 
e um grupo responsável pelo 
ambulatório está entrando 
em contato com pacientes 
para desmarcar consultas 
agendadas. Ele dsse que ape-
sar de o incêndio ter ocorrido 
em um dos prédios, todo o 
hospital foi fechado porque 
havia risco de explosão em 

um gerador de energia, con-
forme laudo emitido no ano 
passado em conjunto pela 
Defensoria Pública, técnicos 
do Ministério da Saúde e o 
Corpo de Bombeiros.

“É um risco porque a su-
bestação não dá mais vazão 
para a parte elétrica. O hos-
pital tem 71 anos, nunca teve 
uma reforma realmente es-
trutural e puxa muita energia, 
o parque tecnológico se mo-
dernizou, temos muito mais 
uso de respirador, de bomba 
infusora, e o ar-condicionado 
aumentou o número [de apa-
relhos]”, afirmou.

Segundo Noronha, que 
trabalha no HFB há mais 
de 40 anos, a subestação de 
energia apresenta problemas 
desde 2005.

Em nota, o Ministério da 
Saúde confirmou que “avalia 
conceder férias aos servidores 
que já tenham o período ven-
cido” e ressalta que as refor-
mas já estão em andamento.

Cinemas 
voltaram a 
funcionar 
nesta quinta-
feira seguindo 
determinações 
da Secretaria
de Saúde
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Divulgação

O candidato Deuler da Rocha (PSL) disse que pretende colocar o Niterói Presente 24h no Fonseca

Divulgação

Candidato a vice-prefeito, vereador Bruno Lessa (DEM) reforçou as ações nas ruas como a panfletagem em Icaraí

Grael anuncia novo ciclo de investimentos para a região. Deuler quer segurança 24h e Serafini inaugura comitê

Zona Norte com a bola da vez
O foco da maioria dos candi-
datos à prefeitura de Niterói 
ontem foi a Zona Norte. O 
candidato a prefeito de Nite-
rói pelo Partido Social Liberal 
(PSL), Deuler da Rocha, cami-
nhou pela manhã no Centro 
da cidade, além de passar por 
bairros como Fonseca e Barre-
to. O Fonseca, inclusive, é um 
bairro que, segundo o candi-
dato, carece de investimentos.

“O Fonseca é um bairro 
de extrema importância da 
cidade e sofre com trânsito 
caótico na Alameda, sofre 
com o rio que transborda em 
dias de chuva forte, além de 

maquiarem o bairro tapando 
buracos que já foram tapados, 
gastando dinheiro em excesso 
com coisas que não adianta-
ram a vida do morador daqui. 
Sem contar a violência no 
bairro. Vamos fazer o Niterói 
Presente ficar 24h, dando 
mais segurança, não só para 
o Fonseca e seus sub-bairros, 
mas para a cidade toda”, es-
clareceu Deuler.

Mobilidade - A agenda desta 
quarta-feira do candidato a 
prefeito pelo PSD, Felipe Pei-
xoto, foi pautada por reuniões 
para alinhamento das ações 

de campanha. Durante o dia, 
Felipe apresentou projetos 
voltados ao turismo, como 
a instalação do teleférico no 
Parque da Cidade e a cons-
trução da Marina Pública em 
Charitas, e à mobilidade urba-
na, em especial, a viabilização 
do VLT para a cidade. Já o 
candidato a vice-prefeito, ve-
reador Bruno Lessa (DEM), re-
forçou as ações nas ruas como 
a panfletagem em Icaraí.

Alameda - O candidato a 
prefeito de Niterói Axel Grael 
(PDT), da coligação União 
por Niterói, que tem o apoio 

do prefeito Rodrigo Neves, 
iniciou a agenda desta quin-
ta-feira (29) com um café da 
manhã na comunidade São 
José, no Fonseca. Em con-
versa com moradores, Grael 
anunciou um novo ciclo de 
investimentos para a Zona 
Norte, com a revitalização da 
Alameda São Boaventura e a 
implantação de um terminal 
no Caramujo. 

Segundo ele, nos últimos 
oito anos a Zona Norte de 
Niterói recebeu grandes in-
vestimentos em pavimenta-
ção, drenagem e contenção 
de encostas, principalmente 

nas comunidades, entre elas 
a São José. 

“A cidade não fica pronta 
nunca. Vamos começar um 
novo ciclo de investimentos 
na Zona Norte, com a requa-
lificação da Alameda, uma 
obra esperada há décadas”, 
disse Grael, acompanhado de 
seu candidato a vice-prefeito, 
Paulo Bagueira (SD). 

Comitê - O candidato Flávio 
Serafini (PSOL) focou suas 
atividades de ontem na Zona 
Norte, onde inaugurou comitê 
próximo da tradicional Rua 
São Januário. 

“A Zona Norte da cidade é 
uma das regiões mais negli-
genciadas pelo poder público, 
com menos políticas e equipa-
mentos que possam atender 
a população vulnerabilizada. 
Entendemos que neste mo-
mento da pandemia o auxílio 
de R$ 500 para populações 
vulnerabilizadas da cidade foi 
fundamental. Mas este bene-
fício precisa se tornar política 
pública permanente de renda 
mínima. E isso deve vir junto 
com uma política forte de ge-
ração de trabalho e emprego e 
postos de trabalho na cidade”, 
disse  Serafini.

Candidato 
a vereador 
é preso na 
Baixada
Policiais civis fizeram nes-
ta quinta-feira (29) uma 
operação para cumprir 
dez mandados de prisão 
preventiva contra acusa-
dos de integrar a milícia 
que controla o Complexo 
do Roseiral, em Belford 
Roxo, na Baixada Flumi-
nense. A operação tam-
bém cumpriu 61 manda-
dos de busca e apreensão.

Entre os presos está 
um pastor evangélico que 
é candidato a vereador no 
município.

A ação é resultado de 
uma investigação que 
levou ao indiciamento de 
24 pessoas por associação 
para o tráfico de drogas 
e constituição de milícia 
privada.

Segundo as investiga-
ções, o grupo criminoso, 
especializado em vender 
drogas, também come-
çou a agir como milícia, 
cobrando taxas de moto-
ristas de transporte alter-
nativo, de comerciantes e 
de moradores e monopo-
lizando a venda de cestas 
básicas, água e gás.

A quadrilha indicava os 
síndicos dos condomínios 
e punia moradores que 
não pagavam a taxa com o 
corte do fornecimento de 
água e a expulsão de suas 
propriedades.

Capitão Nelson, Dejorge Patrício e José Luiz Nanci percorreram diferentes partes da cidade

SG: comércio, educação e lazer

A campanha segue em ritmo 
intenso em São Gonçalo. 
Capitão Nelson (Avante), can-
didato à prefeito da cidade 
de São Gonçalo, reservou o 
horário da manhã de ontem, 
para realizar gravações de sua 
campanha política. 

Durante a tarde, o pre-
feitável foi caminhar nas 
avenidas, próximo à praça 
dos Bandeirantes. Em seu 
percurso, o candidato apre-
sentou suas propostas aos 
comerciantes e moradores 
da região, alertando sobre a 
responsabilidade dos cida-
dãos com o município.

Educação - Durante cami-
nhada nos bairros Santa 
Luzia e Jardim Catarina 
na manhã e tarde desta 
quinta-feira, o candidato 
do Republicanos, Dejorge 

Patrício (Republicanos), 
ouviu muito pedidos para 
construção de creches co-
munitárias na região.

Lazer - Criar novas áreas de 
lazer, esportes e entreteni-
mento foi uma das propostas 
apresentadas aos moradores 

dos bairros Mutuá e Porto do 
Rosa pelo prefeito e candidato 
à reeleição José Luiz Nanci (Ci-
dadania), na tarde desta quin-

ta-feira. À noite, o candidato 
participou de reuniões nas 
regiões de Neves, Boa Vista, 
Boaçu e Califórnia.

Ele e vice teriam realizado ato que provocou grande aglomeração no último dia 18, acusa MP

Prefeito de Itatiaia pode pagar multa

O Ministério Público Eleitoral 
(MPE) obteve, na terça-feira 
(27), junto à 198ª Zona Eleitoral 
de Resende, “decisão favorável 
no escopo da ação eleitoral 
com pedido de tutela provi-
sória de urgência inibitória”, 
ajuizada em face da Coligação 
‘Pra Fazer Ainda Mais’, Eduardo 
Guedes da Silva (mais conhe-
cido como ‘Dudu’) e Sebastião 
Mantovani (‘Jabá’), atuais pre-
feito e vice-prefeito de Itatiaia, 
e candidatos à reeleição. O 
MPE aponta na ação que, 
não obstante as proibições 
vigentes, inclusive por parte 
do próprio município, ambos 
realizaram, no dia 18 de ou-
tubro, passeata que provocou 
grande aglomeração de pes-
soas, em flagrante desrespeito 
às normas sanitárias vigentes 

de prevenção à covid-19.
Diante de tal fato, a 198ª 

Zona Eleitoral de Resende 
atendeu o pedido do Minis-
tério Público Eleitoral, deter-
minando à citada coligação e 
aos candidatos que se abste-
nham de promover passeatas, 
carreatas, comícios e outros 
atos de campanha eleitoral 
em desacordo com as restri-
ções previstas nas normas 
sanitárias federais, estaduais 
e municipal atualmente em 
vigor; e que observem inte-
gralmente todas as condições 
e exigências contidas nas 
normas sanitárias federais, 
estaduais e municipal, por 
ocasião da realização de atos 
de campanha não proibidos 
pelas normas vigentes, sob a 
pena de multa no valor de R$ 

100 mil, a incidir por cada ato 
descumprido.

Mais irregularidades -  Pa-
ralelamente, e em função do 
mesmo ato de campanha no 
último dia 18 de outubro, o 
Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 1ª Promotoria de 
Justiça de Tutela Coletiva do 
Núcleo de Resende, ajuizou, 

na quarta-feira (28), ação civil 
pública por atos de impro-
bidade administrativa com 
pedido cautelar de indisponi-
bilidade de bens, em face de 
Eduardo e Sebastião. 

Na ACP, com fotos que 
comprovam a aglomeração, 
o parquet fluminense afirma 
que as ilegalidades cometidas 
pelo prefeito e vice-prefeito de 
Itatiaia são demasiadamente 
graves, pois atentam contra os 
princípios legais da adminis-
tração pública (configurando 
ato de improbidade adminis-
trativa) e também contra a saú-
de pública e a vida de terceiros.

Nesta ACP, que ainda será 
apreciada pela Vara Única da 
Comarca de Itatiaia, o MPRJ 
requer a condenação de ambos 
pela prática de atos de impro-

bidade administrativa, impon-
do-lhes as sanções previstas no 
artigo 12, III, da Lei nº 8.429/92: 
a perda do cargo; a suspensão 
dos direitos políticos, a proibi-
ção de contratar com o poder 
público ou receber benefícios 
ou incentivos fiscais ou credi-
tícios, direta ou indiretamen-
te, e o pagamento de multa 
civil no valor de 100 vezes a 
remuneração percebida pelo 
prefeito e vice-prefeito, valor 
calculado em R$ 1,9 milhão (no 
caso de Eduardo) e de R$ 1,3 
milhão (Sebastião). O parquet 
pede ainda a condenação dos 
dois réus ao pagamento de 
indenização por danos morais 
coletivos, em valores que serão 
prudentemente arbitrados 
pelo Juízo, mas não inferiores 
a R$ 100 mil.

O valor pode 
chegar a R$ 100 
mil em caso de 
campanha com 
aglomeração de 
pessoas

Maria Costa / Divulgação

Capitão Nelson realizou caminhada próximo à Praça dos Bandeirantes

Divulgação

Dejorge Patrício visitou os bairros Santa Luzia e Jardim Catarina
A polícia 
cumpriu 
mandados 
contra 
acusados 
de tráfico e 
formação de 
milícia em 
Belford Roxo
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Rio: estradas terão esquema 
para o feriado prolongado
Cerca de 130 mil veículos devem passar pela BR-116 e outros 125 mil são esperados na Vila Lagos

A partir da tarde desta sex-
ta-feira (30), a Concessio-
nária Rio-Teresópolis (CRT) 
manterá esquema especial 
na Rodovia Santos Dumont 
(BR-116/RJ), durante o fi-
nal de semana prolongado 
pelo feriado de Finados. O 
esquema será mantido até 
a noite de segunda-feira (2). 
Durante esse período todas 
as obras com interferência no 
tráfego estarão suspensas. É 
estimada a passagem de 130 
mil veículos pela via.

A concessionária, nos 
dias e horários de maior 
movimento, manterá papa-
-filas na praça principal de 
pedágio Engenheiro Pierre 
Berman (Bongaba) para agi-
lizar a passagem de veículos 
e ficarão de prontidão nos 
142,5 quilômetros da Rodo-
via Santos Dumont seis (6) 
guinchos, sendo três (3) leves 
e três (3) pesados, cinco (5) 
viaturas de inspeção, sendo 
quatro (4) com capacidade 
de reboque (veículos leves), 
quatro (4) carros resgates e 
uma (1) UTI móvel.

A CRT disponibiliza a 
seus usuários os números 
0800-0210278 e 0800-0210279 
(deficientes auditivos e de 
fala) para atendimentos de 
emergência, solicitação de 
serviço ou apoio, reclamações 
e informações com ligações 
gratuitas. Cinco painéis de 
mensagens variáveis são uti-
lizados também para orienta-

ção dos motoristas. No Centro 
de Atendimento aos Usuários 
(CAU), em Bongaba (km-
133,5) e na BOP (Base Ope-
racional) em Águas Quentes 
(km-41) podem ser usados 
telefones e sanitários.

Pedágio – A tarifa para carros 
de passeio na praça principal 
em Bongaba (km-133,5) é de R$ 
19,30 e R$ 13,50 nas auxiliares de 
Santo Aleixo (km-114) e Santa 
Guilhermina (km-122). Veículos 
pesados têm o valor da tarifa 

multiplicado pelo número de 
eixos em utilização. Motocicletas 
pagam R$ 9,65 na praça princi-
pal e R$ 6,75, nas auxiliares.

ViLagos - Com a retoma-
da cada vez mais crescente 

das atividades turísticas na 
Região dos Lagos, o feriado 
de Finados promete atrair 
muitas pessoas para as cida-
des da região, aumentando o 
tráfego na ViaLagos. A expec-
tativa da Concessionária é 
que 125 mil veículos passem 
pela rodovia a partir de hoje 
até próxima terça-feira (3). 
Os dias de maior fluxo na 
ida para a Costa do Sol se-
rão a sexta-feira e o sábado, 
quando são esperados 27 mil 
veículos, em cada dia.

De olho na segurança e 
no conforto dos usuários, a 
CCR ViaLagos iniciará nesta 
sexta uma operação especial. 
As equipes de SOS Usuário 
Médico, Mecânico e de Arre-
cadação da Concessionária 
estarão reforçadas e atuarão 
24 horas com as devidas me-
didas de higienização, inten-
sificadas desde o início da 
pandemia. Painéis luminosos 
ao longo da rodovia e o site 
da empresa divulgam men-
sagens de conscientização e 
orientações de prevenção ao 
coronavírus.

A CCR ViaLagos opera 
com câmeras de monitora-
mento de tráfego ao longo 
da via e três bases de aten-
dimento ao usuário, que 
contam com colaboradores 
e viaturas de inspeção, guin-
chos e ambulâncias UTI e 
de resgate. Duas bases estão 
localizadas no sentido Região 
dos Lagos, nos quilômetros 
21,5 (Rio Bonito – ao lado da 
praça de pedágio) e 40,5 (Ara-
ruama); e uma no sentido Rio 
de Janeiro, no quilômetro 56 
(São Pedro da Aldeia).

É recomendável que o 
motorista, antes de viajar, 
verifique as condições gerais 
do veículo como as lanter-
nas e faróis, calibragem dos 
pneus, filtro de ar e os níveis 
de água e óleo do motor e 
também o de combustível. 
É importante obedecer à 
sinalização e os limites de 
velocidade da rodovia para 
evitar acidentes.

Informações sobre o tráfe-
go estão disponíveis 24 horas 
em www.grupoccr.com.br/
vialagos ou no Disque CCR 
ViaLagos (0800 7020124), que 
conta também com Central 
de Atendimento ao Deficien-
te Auditivo (0800 022 0130). 
Em caso de emergência, o 
motorista deve parar no acos-
tamento, ligar o pisca - alerta 
e aguardar o socorro da CCR 
ViaLagos, que logo irá chegar. 
Se preferir, pode ligar para o 
0800 da Concessionária.

Obras que 
impactam o 
trânsito foram 
suspensas na 
BR-116, que terá 
ainda papa-filas

Divulgação

Na BR-116, administrada pela concessionária Rio-Teresópolis, esquema funcionará até o fim da noite de segunda

GM Rio monta operação com 424 
agentes para a folga de Finados

A Guarda Municipal do Rio 
montou operação especial 
de ordenamento urbano e de 
fiscalização de trânsito com 
efetivo de 424 guardas para o 
feriado do Dia de Finados, no 
próximo dia 2 de novembro. A 
operação terá início na manhã 
desta sexta-feira, dia 30 de 
outubro, com reforço na ope-
ração de trânsito no entorno 
da Rodoviária Novo Rio e em 
20 cemitérios da cidade.

A operação vai contar com 
emprego de 23 guardas por 
dia, atuando na orientação e 
na fiscalização de trânsito no 
entorno da Rodoviária Novo 
Rio, no Santo Cristo, em vista 

do aumento do movimen-
to de pessoas e veículos no 
local por causa do feriado 
prolongado. No entorno dos 
cemitérios, as ações terão 
início na manhã de sábado, 
dia 31, com ações preventivas 
de patrulhamento.

Na segunda-feira, dia 2, 
quando aumenta o número 
de visitantes nos cemitérios, a 
operação contará com efetivo 
de 146 guardas, que atuarão 
no monitoramento, orientação 
dos cidadãos sobre o estacio-
namento em local permitido, 
auxílio à travessia de pedestres 
e no atendimento ao público 
em geral. Além disso, os guar-
das municipais vão orientar os 
visitantes sobre a necessidade 
de evitar aglomerações e tam-
bém sobre o uso de máscaras 
de proteção facial, que é obri-
gatório na cidade como medi-
da de prevenção do contágio 
do novo coronavírus.

Lista dos cemitérios cober-
tos pela operação: São Fran-
cisco Xavier, Comunal Israelita 
e Nossa Senhora do Monte 
do Carmo (Caju), Cemitério 
de Jacarepaguá (Pechincha), 
Praça Anjos da Paz (Realengo), 
dos Ingleses (Gamboa), São 
Francisco de Paula (Catum-
bi), Inhaúma, Irajá, Ilha do 
Governador, Paquetá, Ricar-
do de Albuquerque, Campo 
Grande, Santa Cruz, Jardim da 
Saudade (Sulacap e Paciência), 
Murundu (Realengo), De Pia-
bas (Recreio dos Bandeirantes), 
Guaratiba, São João Batista 
(Botafogo) e Vertical Memorial 
do Rio (Cordovil).

Guardas estarão em 20 cemitérios para ações de ordenamento e fiscalização

Alegação é que ação atrasaria outras investigações em curso

Caso João Pedro: PF recusa 
fazer novo confronto balístico

A Polícia Federal negou o pe-
dido do Ministério Público 
(MPRJ) para a realização de 
um novo exame de confronto 
balístico na investigação da 
morte do menino João Pedro, 
que foi morto em maio deste 
ano durante uma operação 
conjunta das polícias Federal e 
Civil no Complexo do Salguei-
ro, em São Gonçalo.

O MPRJ pediu à PF uma 
nova perícia numa tentativa 
de identificar de qual arma 
partiu o disparo que matou 
João Pedro. De acordo com 
confronto balístico da Polícia 
Civil do Rio, o adolescente foi 
atingido por um disparo de 
fuzil calibre 5,56 - o mesmo uti-
lizado pelos policiais durante a 
operação -, mas não conseguiu 
identificar de qual arma saiu o 

tiro. Como a perícia foi incon-
clusiva, o Grupo de Atuação 
Especializada em Segurança 
Pública (Gaesp) do MPRJ, fez 
o requerimento de um novo 
confronto balístico à PF.

No entanto, a PF informou 
que estava impossibilitada 
de atender a solicitação, pois 
a nova perícia resultaria um 
“aumento desmedido das pen-
dências periciais das investiga-
ções federais”.

Ontem aconteceu a repro-
dução simulada da morte de 
João Pedro. Todos os policiais 
e testemunhas que estiveram 
presentes na ocasião foram 
convocados para participar.

O adolescente, de 14 anos, 
morreu ao ser atingido, no dia 
18 de maio, por uma bala de 
fuzil calibre 5.56. O tiro pene-

trou pouco abaixo da axila di-
reita do jovem e ficou alojado 
próximo ao ombro esquerdo, 
após perfurar órgãos como 
coração e pulmão.

A família de João afirma que 
os policiais chegaram atirando 
na direção da casa onde o ado-
lescente estava com amigos. 
Testemunhas contaram que 
João estava jogando videogame 
com os amigos e que não havia 
nenhum bandido na casa.

João Pedro chegou a ser 
socorrido em uma aeronave 
da polícia e levado para um 
heliponto da Zona Sul do Rio. 
No entanto, a família alega 
não ter sido comunicada e só 
achou o corpo do adolescente 
17 horas depois do ocorrido, 
no Instituto Médico Legal de 
Tribobó.

A Polícia Federal (PF) cum-
priou ontem 29 mandados 
de busca e apreensão em 
quatro estados, entre eles 
o Rio. A Operação Silício 
teve como foco um esque-
ma de corrupção que teria 
funcionado entre 2011 e 
2016 e fraudado contrata-
ções do Centro Nacional 
de Tecnologia Eletrônica 
Avançada (Ceitec).

O Ceitec é uma em-
presa de Porto Alegre (RS) 
vinculada ao Ministério 
da Ciência, Tecnologia 
e Inovações que fabrica 
circuitos e soluções em 
microeletrônica. Uma 
empresa do ramo de tec-
nologia teria se associado 
a um escritório de advo-
cacia para lavar dinheiro 
obtido com a sonega-
ção de tributos e pagar 
propina a servidores do 
Ceitec.

PF: nova ação 
contra fraude

Efetivo vai autar 
no entorno da 
Rodoviária 
Novo Rio e em 
20 cemitérios
da cidade

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 03/11/2020
Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:00 às 16:00 Avenida Rui Barbosa - Largo da Batalha - Niterói 14026763
12:00 às 16:00 Estrada da Cachoeira - Largo da Batalha - Niterói 14026763
12:00 às 16:00 Rua Pedra Branca - Largo da Batalha - Niterói 14026763
12:00 às 16:00 Rua José Bento Vieira Ferreira - Maceió - Niterói 14026763
13:00 às 17:00 Estrada Caetano Monteiro - Badu - Niterói 14026883

SÃO GONÇALO 
12:00 às 16:00 Rua Francisco Roberto Boêmio - Almerinda - São Gonçalo 14014721
12:00 às 16:00 Rua José Robertier - Almerinda - São Gonçalo 14014721
12:00 às 16:00 Rua Luiz Renout - Almerinda - São Gonçalo 14014721
12:00 às 16:00 Avenida Maria dos Anjos Costa - Anaia - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Estrada do Anaia - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Estrada Velha do Anaia - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Alcebíades Caldeiras - Arsenal - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Caetano Fernandes da Costa - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Diamantino Gonçalves - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Eduardo Antônio Costa - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Expedicionário Alcebíades Maria - Arsenal - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Expedicionário Aprígio José Vieira - Jockey Club - São Gonçalo 14014765
12:00 às 16:00 Rua Expedicionário Francisco de Paula Lopes - Arsenal - São Gonçalo 14014765

MARICÁ
09:00 às 12:00 Ruas 34, 35, 123, 124 - Jardim Atlântico - Maricá 14026651
09:00 às 12:00 Rua Governador Leonel Brizola - Jardim Atlântico Leste - Maricá 14026651
09:00 às 12:00 Rua Mário Augusto Garcia - Jardim Atlântico Leste - Maricá 14026651
09:00 às 12:00 Rua Van Lerbergue - Itaipuaçu - Maricá 14026651
12:00 às 16:00 Avenida 5 - Boqueirão - Maricá 14026763
13:30 às 17:30 Avenida Doutor Antônio Marques Mathias - Jardim Atlântico - Maricá 14027059
13:30 às 17:30 Ruas 11, 36, 114 - Jardim Atlântico - Maricá 14027059
Dia: 04/11/2020
Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
09:00 às 12:00 Avenida Beira Mar - Itacoatiara - Niterói 14027917
09:00 às 12:00 Avenida Doutor Luiz Orlando Marinho Gurgel - Itacoatiara - Niterói 14027917
09:00 às 12:00 Avenida Mathias Sandri - Itacoatiara - Niterói 14027917
09:00 às 12:00 Rua Cravos - Itacoatiara - Niterói 14027917
09:00 às 12:00 Rua Rosas - Itacoatiara - Niterói 14027917
09:30 às 12:00 Rua Joaquim Távora - Icaraí - Niterói 14028837
12:00 às 16:00 Rua Ascendino Pereira - São Francisco - Niterói 14029309
12:00 às 16:00 Rua Edgard German - São Francisco - Niterói 14029309
12:00 às 16:00 Rua Fernandes Couto Jato - São Francisco - Niterói 14029309
13:30 às 17:00 Rua Joaquim Távora - Icaraí  - Niterói 14029905
13:30 às 17:30 Estrada General Eurico Gaspar - Jurujuba - Niterói 14028031
13:30 às 17:30 Rua Adjair da Silva Nogueira - Jurujuba - Niterói 14028031
13:30 às 17:30 Rua São Jerônimo - Jurujuba - Niterói 14028031
13:30 às 17:30 Travessa Itabira - Jurujuba - Niterói 14028031
13:30 às 17:30 Travessa São Gerônimo - Jurujuba - Niterói 14028031
13:30 às 17:30 Travessa Emílio Andrada - Ingá - Icaraí - Niterói 14030205

SÃO GONÇALO 
12:00 às 16:00 Avenida Joaquim de Oliveira - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Agamenon Magalhães - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Carlos Paula - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Carlos Paula - Porto da Pedra - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Governador Agamenon - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Governador Agamenon Magalhães  - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Joaquim de Oliveira - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Marabá - Porto da Pedra - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Orminda Menezes - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Pirajá - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Rua Pirata - Boa Vista - São Gonçalo 14014903
12:00 às 16:00 Estrada José de Souza Porto - Monjolos - São Gonçalo 14014931
12:00 às 16:00 Estrada Monte Formoso - Monte Formoso - São Gonçalo 14014931
12:00 às 16:00 Estrada do Rio Frio - Largo da Ideia - São Gonçalo 14014931

MARICÁ
08:30 às 10:00 Avenida Di Cavalcanti - Itapeba - Caxito - Maricá 14027847
08:30 às 10:00 Estrada Via Local - Caxito - Maricá 14027847
08:30 às 10:00 Rua 9 - Bananal - Maricá 14027847
08:30 às 10:00 Rua Orestes Barbosa - Jardim Nova Metrópole - Centro - Maricá 14027847
09:00 às 12:00 Ruas 13, 24, 31, 44, 45 - Bambuí - Itaipuaçu - PR. Lagoas-PN - 

Maricá 
14027981

09:00 às 12:00 Rua Jardim Balneário - Bambuí - Maricá 14027981
09:00 às 12:00 Ruas 66, 67 - Jacaroá - Maricá 14028015
09:00 às 12:00 Rua Cesar Costa e Silva - Jacaroá - Maricá 14028015
09:00 às 12:00 Rua José Domingos Motta - Jacaroá - Maricá 14028015
10:30 às 12:00 Ruas 7, 62, 64 - Jardim Interlagos - Gamboa - Maricá 14028025
13:30 às 17:30 Avenida Lagomar - Caju - Jacaroá - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Ovídio Souza - Caju - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua 1 - Caju - Jacaroá  - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Ariel Coelho de Souza - Balneário Lagomar - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Barranco - Jacaroá - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Coronel Ruy Duarte Rodrigues - Jacaroá - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Clito Gusse Veiga - Jacaroá  - Caju - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Marrocos - Jacaroá - Caju - Maricá 14030127
13:30 às 17:30 Rua Praia Jacaroá - Caju - Maricá 14030127
14:00 às 17:00 Ruas 93, 95, 96, 97 - Cordeirinho - Jardim Interlagos - Maricá 14030215
15:00 às 17:30 Ruas 2, 5, 27, 28, 33, 46, 47, 61 - Jardim Interlagos - Interlagos - 

Guaratiba - Gamboa - Maricá 
14030303
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Judiciário é capaz de 
mudar, diz ministra

A ministra do STF Cármen Lúcia disse ontem (29) 
que na pandemia do novo coronavírus o Judiciário 
mostrou que é capaz de mudar. Ela lembrou que o 
tribunal não ficou uma semana sem ter sessão, por-
que além de dispor de instrumentos tecnológicos, 
o funcionamento foi ampliado com a rapidez que o 
momento demandou, para dar resposta imediata. As 
declarações foram feitas na palestra magna de aber-
tura do Congresso Internacional da Escola Superior 
do IAB (Esiab), que reúne até hoje (30) palestrantes 
de Portugal, Espanha e Canadá. Com o tema Novos 
rumos do Direito em tempo de (pós) pandemia, o 
encontro foi aberto pela presidente nacional do Ins-
tituto dos Advogados Brasileiros (IAB), Rita Cortez.

José Cruz/Agência Brasil

Cármem Lúcia participou do Congresso da Escola Superior do IAB

Mais trabalho 
para a Justiça
Cármen Lúcia disse que 
houve crescimento do 
número de ações encami-
nhadas à Corte por causa 
da covid-19, entre as quais 
as prisões. “Aumentou a 
demanda e nós não po-
díamos deixar de atuar 
nem um minuto. Houve 
aumento [de julgamentos] 
do plenário virtual e de 
sessões de julgamentos”. 

Ministra teve 
covid-19
“Somos uma sociedade em 
que as demandas também 
têm carga, talvez, de neces-
sidade de urgência maior 
do que em outros tempos. 
Nós vivemos um tempo de 
urgência. Nesse sentido, 
se um juiz não atua, ele é 
omisso”, disse a ministra. Ela 
contou que teve covid-19 e 
se curou, mas permanece 
em isolamento. 

Suspenso reajuste no GNV
O Conselho Diretor (Codir) da Agenersa suspendeu o 
reajuste nas tarifas de gás natural canalizado fornecido 
pela CEG E CEG Rio, empresas Naturgy. A decisão foi 
divulgada ontem (29), em sessão regulatória virtual da 
Agenersa. No julgamento do processo, o Codir reco-
nhece o direito da CEG e CEG Rio de reajustar as tarifas 
de gás natural devido ao aumento trimestral do custo 
do insumo fornecido pela Petrobras, mas suspendeu a 
homologação tarifária enquanto perdurar as restrições 
decorrentes do Plano de Contingência do Governo do 
Estado para conter a pandemia de covid-19.

Varejo e construção civil
Por outro lado, o varejo e a construção tiveram au-
mento da taxa de inflação no período. O Índice de 
Preços ao Consumidor, que mede o varejo, subiu de 
0,64% para 0,77%. Já o Índice Nacional de Custo da 
Construção passou de 1,15% para 1,69%.

Aluguel: inflação de 3,23%>>>>
O Índice Geral de Preços – Mercado (IGP-M), usado 
no reajuste dos contratos de aluguel do país, registrou 
inflação de 3,23% em outubro deste ano. A taxa é in-
ferior ao observado em setembro (4,34%). Apesar da 
queda da taxa, o IGP-M acumula índices de inflação 
de 18,10% no ano e de 20,93% em 12 meses, de acordo 
com a Fundação Getulio Vargas (FGV).

Queda puxada pelo atacado>>>>
A queda da taxa de setembro para outubro foi puxada 
pelos preços no atacado, medidos pelo Índice de Preços 
ao Produtor Amplo, cuja inflação recuou de 5,92% em 
setembro para 4,15% em outubro deste ano.

Notificações têm aumento de 
10% em apenas uma semana
O número de casos de covid-19 
por semana voltou a subir, 
após uma grande queda. Já 
as mortes em função da pan-
demia do novo coronavírus 
seguem caindo. As informa-
ções estão no novo Boletim 
Epidemiológico do Ministério 
da Saúde, divulgado ontem 
(29) na reunião da Comissão 
Intergestores Tripartite do 
Sistema Único de Saúde (SUS).

A SE 43 considera o período 
entre 18 e 24 de outubro. O 
termo semana epidemiológica 
é empregado para analisar a 
evolução de uma determina-
da pandemia. Nesta semana 
foram registrados 156.273 no-
vos casos, 10% a mais do que 
na SE anterior, quando foram 
notificados 14.1725.

Entre a SE 42 e a 41, a queda 
havia sido de 19,4%. A retoma-
da do crescimento ocorreu em 
todas as regiões. Os maiores 

índices de crescimento se de-
ram no Norte (35%), Sul (21%), 
Centro-Oeste (11%), Sudeste 
(4%) e Nordeste (2%).

O total de óbitos registrados 
pelas autoridades de saúde na 
semana epidemiológica 43 
ficou em 3.228, 7% a menos do 
que na semana anterior, quan-
do as mortes contabilizadas 
somaram 3.447.

A diminuição, contudo, re-
presenta uma desaceleração 
em relação à SE 42, quando a 
redução foi de 17,5% em relação 
à anterior. Na distribuição por 
regiões, a queda foi maior no Su-
deste (-29%) e no Centro-Oeste 
(-15%), mas houve crescimento 
no Norte (14%) e Sul (9%).

O secretário de Vigilância 
em Saúde do MS, Arnaldo 
de Medeiros, falou sobre a 
retomada do crescimento de 
casos e afirmou que, apesar dos 
dados desta semana, “quando 

olhamos nos 14 dias, o espaço 
que a gente entende sendo 
epidemiologicamente interes-
sante para análise, o número de 
novos registros cai 9%. Quando 
olhamos novos registro de 
óbitos, Brasil vem em queda 
bastante consolidada há várias 
semanas”, avaliou.

Programa Vigiar SUS – Os 
representantes do Ministério 
anunciaram um novo progra-
ma, denominado “Vigiar SUS”. 
Segundo o secretário de Vigi-
lância em Saúde, a iniciativa 
estará baseada na melhoria 
da vigilância, do alerta e das 
respostas em caso de emer-
gências em saúde.

Serão ampliados os Centro 
de Informação Estratégica 
em Vigilância em Saúde - res-
ponsáveis por fazer detecção 
imediata de riscos epidemio-
lógicos, avaliar, emitir alerta 

e elaborar plano técnico. As 
estruturas serão levadas a todas 
as capitais e municípios com 
mais de 500 mil habitantes.

O programa de forma-
ção de epidemiologistas do 
SUS será ampliado, visando 
ampliar estes profissionais 
especializados e equipes de 
pronta resposta. A previsão 
do governo é de aumento de 
89% das vagas e de 117% para 
formação avançada.

Nos hospitais, há a pro-
messa de investimento para 
ampliar de núcleos de epi-
demiologia de 238 para 675 
unidades. A detecção de ví-
rus e síndromes respiratórias 
será incentivada a ocorrer de 
forma precoce. Isso, explicou 
Arnaldo de Medeiros, facilita a 
participação e os benefícios em 
empreitadas de pesquisa sobre 
vacinas internacionais, como o 
consórcio atual da OMS.n

Foram registrados 156.273 novos casos entre os dias 18 e 24 de outubro

No país, foram 513 óbitos por covid-19 em 24 horas. No Rio, 86 morreram

Casos ainda crescem mas 
mortes seguem em queda

As mortes decorrentes da 
pandemia do novo corona-
vírus chegaram a 158.969, 
de acordo com o balanço do 
Ministério da Saúde divulga-
do na noite desta quinta-feira 
(29), a partir de dados das se-
cretarias estaduais de saúde.

Em 24 horas, foram re-
gistrados 513 óbitos. Na 
quarta-feira (28), o sistema 
de dados sobre a pandemia 
marcava 158.456 mortes 
geradas pela doença. Ainda 
há 2.333 falecimentos em 
investigação.

Ainda de acordo com o 
balanço do Ministério da 
Saúde, o número de pessoas 
infectadas com o novo co-
ronavírus desde o início da 
pandemia atingiu 5.494.376. 
Entre quarta e quinta, foram 
notificados 26.106 novos 
diagnósticos positivos. Quar-
ta, o sistema do ministério 
trazia 5.468.270 pessoas com 
covid-19 desde o início da 
pandemia.

Nesta quinta, o Ministério 
da Saúde também divul-
gou boletim epidemiológico 
mostrando que os casos por 

semana voltaram a crescer 
no país. Já as mortes seguem 
a trajetória de queda após 
quase dois meses de platô.

Conforme a atualiza-
ção do ministério, ainda 
há 381.248 pacientes em 
acompanhamento. Outras 
4.954.159 pessoas já se recu-
peraram da doença.

Os estados com mais mor-
tes são São Paulo (39.119), 
Rio de Janeiro (20.462), Ceará 
(9.326), Minas Gerais (8.916) e 
Pernambuco (8.599). As Uni-
dades da Federação com me-
nos óbitos são Acre e Roraima 
(692), Amapá (746), Tocantins 
(1.095) e Rondônia (1.454).
Rio - O número de mortes 

em decorrência da pandemia 
do novo coronavírus chegou 
a 20.462 no Rio de Janeiro. 
Entre quarta e quinta, foram 
notificados 86 óbitos causa-
dos pela doença. Na quarta, 
o boletim marcava marcava 
20.376 óbitos gerados pela 
doença. Ainda há 460 faleci-
mentos em investigação.

O número de casos de 
pessoas infectadas com o 
novo coronavírus desde o 
início da pandemia aumen-
tou para 308.017. Em 24 ho-
ras, foram registrados 1.345 
novos casos. Quarta, o total 
estava em 306.672.

De acordo com a Secre-
taria de Estado de Saúde do 
Rio de Janeiro, outras 282.341 
pessoas já se recuperaram da 
doença.

A capital segue sendo 
o epicentro da doença no 
estado, com 12.064 mortes 
e 118.433 casos, seguida por 
Duque de Caxias (783 óbitos 
com 10.874 casos), São Gon-
çalo (783 com 14.814 casos), 
Nova Iguaçu (664 com 7.758 
casos) e Niterói (500 com 
15.566 casos).

Leopoldo Silva/Agência Senado

Número de infectados no país desde início da pandemia chega a 5.494.376

Bolsa reage e volta a subir
Em um dia de alívio no mercado financeiro, a bolsa 
de valores reagiu e voltou a subir, depois de quatro 
sessões seguidas de queda. O dólar oscilou bastante, 
alternando altas e baixas, mas fechou com leve alta. O 
Ibovespa, índice da B3, encerrou o dia aos 96.582 pon-
tos, com alta de 1,27%. O indicador começou em baixa, 
chegando a operar aos 93,3 mil pontos de manhã, mas 
reverteu o movimento acompanhando o avanço das 
bolsas norte-americanas e a divulgação de balanços 
de lucros de empresas brasileiras.

Dólar fecha estável 
No mercado de câmbio, o dólar comercial fechou 
o dia vendido a R$ 5,765, com leve alta de R$ 0,002 
(+0,03%). A divisa continua no maior valor desde 15 
de maio, quando tinha fechado em R$ 5,84. A moeda 
norte-americana começou o dia em alta, chegando a 
se aproximar de R$ 5,79 na máxima do dia, por volta 
das 10h, mas perdeu força durante a sessão.

Brasileira 
entre os 
mortos na 
França
Pelo menos três pessoas mor-
reram, uma delas decapitada, 
e várias ficaram feridas, em 
um atentado na manhã desta 
quinta (29) em uma igreja na 
cidade francesa de Nice. O 
autor do ataque foi detido. O 
departamento francês anti-
-terrorismo investiga o caso, 
tratado como assassinato e 
tentativa de assassinato. En-
quanto era detido, o homem 
gritou “Deus é Grande”. Ele foi 
levado para um hospital com 
ferimentos de bala, decorren-
tes do momento da detenção.

Entre os mortos está Simo-
ne Barreto Silva, de 44 anos. 
Nascida em Salvador (BA), 
ela morava na França há 30 
anos, onde trabalhava como 
cuidadora de idosos, e deixou 
três filhos.

O papa Francisco conde-
nou como “selvagem” o ataque. 
Anteriormente, o porta-voz do 
Vaticano, Matteo Bruni, disse 
que o ataque “semeou a morte 
em um lugar de amor e conso-
lação”, uma casa de Deus.
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Pagamento do 13º deve injetar 
R$ 208 bilhões na economia
Caged diz que pelo segundo mês seguido país criou mais empregos formais, melhor resultado desde 2010

O pagamento do décimo ter-
ceiro salário aos trabalhadores 
brasileiros deve injetar R$ 208 
bilhões na economia brasilei-
ro neste ano. Em valores reais, 
o montante é 5,4% inferior ao 
registrado em 2019, de acordo 
com estimativa da Confede-
ração Nacional do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo 
(CNC), divulgada ontem.

A queda de 5,4% é a maior 
retração anual desde o início 
do acompanhamento reali-
zado pela CNC, em 2012. Um 
dos motivos para a queda é a 
Medida Provisória (MP) 936 
deste ano, que autorizou a 
redução do salário proporcio-
nal à jornada e a suspensão 
temporária do contrato de 
trabalho, com a justificativa 
de preservar empregos em 
meio à pandemia da covid-19.

A CNC cita dados do Minis-
tério da Economia que mos-
tram que, entre abril e agosto 
foram firmados 16,1 milhões 
de acordos entre patrões e 
empregados no âmbito da 
MP 936, sendo 7,2 milhões de 
suspensão do contrato de tra-
balho 3,5 milhões de redução 
de 70% da jornada.

Segundo a CNC, o venci-
mento médio pago em 2020 
(R$ 2.192,71) terá um recuo 
de 6,6% em comparação ao 
valor de 2019 (R$ 2.347,55). 
O presidente da CNC, José 
Roberto Tadros, atribui a que-
da do montante do décimo 

terceiro ao recuo expressivo 
da atividade econômica e do 
avanço da informalidade.

Mais empregos - Pelo segun-
do mês seguido, o país criou 
empregos formais. Segundo 
dados divulgados pelo Ca-
dastro Geral de Empregados 
e Desempregados (Caged), da 
Secretaria de Trabalho do Mi-
nistério da Economia, 313.564 
postos de trabalho com car-
teira assinada foram abertos 

no último mês. O indicador 
mede a diferença entre con-
tratações e demissões.

Este foi o melhor resultado 
para meses de setembro desde 
o início da série histórica do 
Caged, em 2010. No acumu-
lado do ano, no entanto, o 
mercado de trabalho continua 
sentindo o impacto da pande-
mia. De janeiro a setembro, 
foram fechadas 558.597 vagas, 
o terceiro pior resultado para o 
período desde o início da série 

histórica, em 2010. Só per-
dendo para os nove primeiros 
meses de 2015 (-657.761 em-
pregos) e 2016 (-683.597).

Setores – Na divisão por ra-
mos de atividade, todos os 
cinco setores pesquisados 
criaram empregos formais 
em setembro. A estatística 
foi liderada pela indústria, 
com a abertura de 110.868 
postos. O indicador inclui a 
indústria de transformação, 

de extração e de outros tipos.
Com 80.481 novos postos, 

os serviços vêm em segundo 
lugar. A criação de empregos 
no setor de serviços quase 
dobrou em relação a agosto. 
Em seguida, vem o grupo co-
mércio, reparação de serviços 
automotores e de motocicle-
tas, com 69.239 novas vagas.

Em quarto lugar, está o 
setor de construção, com 
45.249 postos. O grupo que 
abrange agricultura, pecuá-
ria, produção florestal, pesca 
e aquicultura, abriu 7.751 
postos em setembro.

Destaques – Na indústria, o 
destaque positivo ficou com 
a indústria de transforma-
ção, que contratou 108.283 
trabalhadores a mais do que 
demitiu. Em segundo lugar, 
veio a indústria ligada ao 
saneamento e à gestão de re-
síduos, que abriu 1.446 vagas.

Os serviços tiveram de-
sempenhos opostos con-
forme o ramo de atividade. 
O segmento de atividades 

administrativas e serviços 
complementares criou 42.349 
postos. O setor de atividades 
profissionais, científicas e 
técnicas abriu 12.455 vagas.

Segmento mais afetado pelo 
distanciamento social, o setor 
de alojamento e alimentação 
voltou a criar empregos depois 
de seis meses de demissões e 
abriu 4.637 vagas. O segmento 
de educação, no entanto, con-
tinua a enfrentar dificuldades 
e demitiu 8.474 trabalhadores 
a mais do que contratou.

Desde abril, as estatísti-
cas do Caged não detalham 
as contratações e demissões 
por segmentos do comércio. 
A série histórica anterior se-
parava os dados do comércio 
atacadista e varejista.

Regiões – Todas as regiões bra-
sileiras criaram empregos com 
carteira assinada em setembro. 
O Sudeste liderou a abertura 
de vagas, com 128.094 novos 
postos, seguido pelo Nordeste, 
com 85.336 postos criados, 
e pelo Sul, com mais 60.319 
postos. O Norte abriu 20.640 
postos de trabalho, e o Cen-
tro-Oeste criou 19.194 postos 
formais no mês passado.

Na divisão por unidades 
da Federação, a criação de 
empregos se disseminou pelo 
país. Todos os estados e o Dis-
trito Federal abriram postos 
com carteira assinada em 
setembro.

Setor de 
alojamento e 
alimentação 
voltou a gerar 
empregos após 
seis meses de crise

Tomaz Silva/Agência Brasil

Bastante afetado este ano por conta da pandemia da covid-19, comércio deve ganhar fôlego neste final de 2020

Ministro ontem disse que apenas houve intenção da área de parcerias público-privadas em usar capital privado

SUS: Guedes nega ideia de privatização
O ministro da Economia, Paulo 
Guedes, disse ontem que a pri-
vatização do Sistema Único de 
Saúde (SUS) jamais esteve sob 
análise da equipe econômica. 
Mas, segundo ele, houve, sim, 
uma intenção da área de par-
cerias público-privadas (PPP) 
em utilizar capital privado 
para finalização de obras de 
unidades de saúde. Em contra-
partida, o governo ofereceria 
aos usuários um voucher para 
atendimento médico na rede 
privada, para suplementar o 
setor de saúde pública.

Está cheio de capital pri-
vado disponível, aí eles vêm 
e se oferecem ‘vamos fazer 
PPP, a gente pode terminar as 

obras, vocês não gastam com 
a infraestrutura e vocês dão 
um cheque consulta, como 
se fosse um voucher saúde’. 
Aí a pessoa vai ser atendi-
da, é melhor do que não ter 
[atendimento]”, disse, durante 
audiência virtual da Comis-
são Mista do Congresso que 
acompanha a situação fiscal 
e a execução orçamentária 
das medidas relacionadas à 
pandemia da covid-19.

Na terça, por meio de de-
creto, o governo incluiu a po-
lítica de fomento ao setor de 
atenção primária à saúde no 
seu programa de concessões 
e privatizações, o Programa 
de Parcerias de Investimentos 

(PPI), que previa a realização 
de estudos e a avaliação de par-
cerias com a iniciativa privada 
para a construção, a moder-
nização e a operação de Uni-
dades Básicas de Saúde (UBS) 
dos estados, do Distrito Federal 
e dos municípios. Diante das 
repercussões, no dia seguinte, 
a medida foi revogada pelo 
presidente Jair Bolsonaro.

Para Guedes, durante essa 
crise, o SUS mostrou “a deci-

siva importância de termos 
um sistema descentralizado 
de acesso universal à saúde” 
e que seria um contrassenso a 
privatização. “Quem é maluco 
de acabar com acesso univer-
sal? A luta é o contrário, como 
aumentar o acesso universal? 
Como dar um voucher à saú-
de, à educação, para que as 
pessoas possam procurar es-
colas, porque o setor público 
sozinho não tem a capacida-

de financeira de atender todo 
mundo”, disse.

Guedes explicou que 
atualmente há mais de 4 
mil UBS e 168 unidades de 
Pronto Atendimento (UPAs) 
inacabadas em todo o país, 
por falta de recursos. “Isso 
no meio de uma epidemia e 
o governo sem a capacidade 
de atendimento”, ressaltou, 
justificando a intenção do 
decreto da equipe do PPI. Ele 
disse que a secretária Especial 
do PPI, Martha Seillier, é uma 
pessoa “totalmente insuspei-
ta” e uma funcionária pública 
competente e que já traba-
lhou para outros governos.

Em nota, o Ministério da 

Economia também esclareceu 
que a eventual concessão da 
construção e da gestão de UBS 
à iniciativa privada não afetará 
a gratuidade do SUS. Para Gue-
des, entretanto, se a medida 
não for bem-aceita, “seja por 
preconceito, por decisão, por 
incompreensão política, não 
tem problema, os recursos vão 
para outro lugar”.

De acordo com o ministro, 
o governo tem projetos de 
privatizações e concessões, 
por exemplo, na área de sa-
neamento, petróleo e setor 
elétrico. “Não entrou na nossa 
consideração invadir a área 
de saúde para privatizar ja-
mais”, ressaltou.

Ministro da Economia marcou presença 
ontem na audiência virtual da 
Comissão Mista do Congresso

Questão sobre revista 
íntima é adiada no STF
Um pedido de vista do minis-
tro Dias Toffoli adiou ontem 
a conclusão do julgamento 
sobre a legalidade de revistas 
íntimas realizadas nos pre-
sídios para evitar a entrada 
de drogas, armas e celulares. 
Antes da suspensão, o placar 
da votação estava em 3 votos 
a 1 para restringir a medida. 
Não há data para a retomada 
do julgamento.  

O Supremo começou a 
julgar um recurso do Minis-
tério Público para reverter a 
absolvição de uma mulher 
flagrada tentando entrar em 
um presídio de Porto Alegre 
com 96 gramas de maconha, 
que estavam enrolados em 
um preservativo e acondicio-
nados na vagina.

Na primeira instância, ela 
foi condenada, mas a Defen-
soria Pública recorreu ao Tri-
bunal de Justiça do Rio Grande 
do Sul (TJRS), que a absolveu, 
por entender o procedimento 
de revista íntima foi ilegal.
Votos – Na quarta-feira, no 

primeiro dia do julgamento, 
o relator do caso, ministro 
Edson Fachin, entendeu que 
os funcionários das peni-
tenciárias não podem fazer 
busca abusiva no corpo de 
amigos e parentes que vão 
visitar os presos por tratar-se 
de violação da intimidade.

Para o ministro, devem ser 
adotados procedimentos me-
nos invasivos, como uso de 
scanners corporais, raquetes 
de raio X ou revista corporal 
superficial, evitando que os 
visitantes sejam obrigados a 
retirar a roupa ou terem suas 
partes íntimas inspecionadas. 

A sessão da tarde foi aber-
ta com o voto do ministro 
Alexandre de Moraes, que 
abriu divergência em relação 
ao entendimento do relator. 
Moraes concordou que há 
um grande número de casos 
de revistas íntimas vexató-
rias, com base somente na 
presunção de que os parentes 
sempre estão portando dro-
gas para entregar aos presos.

Agências do 
INSS abrirão 
normalmente 
nesta sexta
Para manter os atendimentos 
já agendados e evitar trans-
tornos para os beneficiários 
com remarcações, o Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS) adiou o ponto faculta-
tivo alusivo ao Dia do Servidor 
para 23 de novembro. A me-
dida consta da Portaria 364, 
publicada em sessão extra do 
Diário Oficial da União (DOU).

Desta forma, quem tiver 
agendamento, deve compa-
recer normalmente à agên-
cia, seja para atendimento 
administrativos ou avaliação 
pericial.

O INSS informa que os 
cidadãos podem buscar in-
formações, pedir benefícios 
e agendar serviços sempre 
pelo Meu INSS, também 
disponível como aplicativo 
para celular, ou, ainda, por 
meio do telefone 135, que 
funciona de segunda a sá-
bado, de 7h às 22h.

Segundo o Ministério da Saúde, vacinação acontecerá até novembro

Campanha Nacional de 
Multivacinação é prorrogada

O Ministério da Saúde anun-
ciou ontem a prorrogação, 
para até 30 de novembro, da 
Campanha Nacional de Multi-
vacinação que chegaria ao fim 
nesta sexta-feira. Ao todo, cer-
ca de 1.500 unidades de saúde 
em todo o estado estarão 
abertas para atualizar a cader-
neta de vacinação de crianças 
e adolescentes. A campanha 
é uma ação conjunta entre a 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES), o Ministério da Saúde 
e as secretarias municipais 
de Saúde. 

A meta da Campanha Na-
cional de Multivacinação é 
aumentar a cobertura vacinal 
da BCG para 90% e a dos ou-
tros imunizantes para 95% até 
o fim do ano. 

Todas as vacinas presentes 
nos calendários da criança e 
do adolescente são parte da 
campanha. No calendário da 
criança, que inclui a imuniza-

ção de crianças até 10 anos de 
idade, são 14 vacinas no total. 
São elas: BCG, Hepatite B, Pen-
ta (difteria, tétano, coqueluche, 
hepatite B e poliomielite), Pólio 
inativada, Pólio oral, Rotaví-
rus, Pneumo 10, Meningo C, 
Febre Amarela, Tríplice viral 
(sarampo, caxumba e rubéola), 
Tetra viral (sarampo, caxumba, 
rubéola e varicela), DTP (trí-
plice bacteriana), Hepatite A 
e Varicela.

No calendário do adoles-
cente há mais vacinas, além de 
reforços das imunizações feitas 

na infância. São elas: Hepatite 
B, Febre Amarela, Tríplice viral, 
Difteria e tétano adulto, DTPa, 
Meningocócica ACWY, HPV 
quadrivalente e Varicela. 

Em conjunto com as va-
cinas da criança e do adoles-
cente, também é oferecida 
imunização contra o sarampo 
para todos da faixa etária entre 
6 meses e 59 anos. A medida 
tem como objetivo evitar a 
exposição desnecessária da 
população à Covid-19, apro-
veitando a ida do responsável 
pelas crianças à unidade de 
saúde para atualizar a própria 
situação vacinal. 

As vacinas serão aplicadas 
nos postos municipais de 
Saúde da capital e do interior. 
Acompanhe os canais de co-
municação da prefeitura do 
seu município para se certi-
ficar dos locais e documentos 
necessários. Não deixe de le-
var a caderneta de vacinação.

Meta da 
campanha 
nacional é 
aumentar 
a cobertura 
vacinal da BCG
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Gustavo 
Torres 
disputa vaga 
no ataque
O atacante colombiano Gus-
tavo Torres foi anunciado de 
forma oficial pelo Vasco ape-
nas na última quarta-feira e o 
jogador deve disputar posição 
em um primeiro momento 
com o centroavante Germán 
Cano. Isso porque ele se sente 
à vontade como homem-gol. 
Mas ele diz estar disposto a 
mudar de posição para fazer 
parceria com o colega.

“Me sinto mais à vontade 
de centroavante, mas estou 
à disposição da comissão 
técnica para ajudar no que 
for preciso”, disse ele.

Torres conhece Cano 
do futebol colombiano. O 
argentino defendia o In-
dependiente Medellín na 
mesma época em que o 
colombiano era atleta do 
Atlético Nacional.

“Espero que juntos a 
gente possa dar alegrias aos 
torcedores. Ele me recebeu 
muito bem”, disse Torres.

O jogador já se sente à 
vontade no clube. Ontem 
ele esteve no CT vascaíno 
para realizar atividades fí-
sicas.

Um dos motivos que 
fazem o jogador se sentir 
à vontade é o fato de estar 
realizando um sonho. Desde 
criança ele é fã do futebol 
brasileiro.

“Desde pequeno acom-
panho a Seleção Brasileira. 
Sempre gostei de ver os 
jogos do Brasil. Me encan-
ta muito a forma de jogar. 
Além disso pelo Vasco pas-
saram nomes que sempre 
admirei. Para um jogador 
é bom estar onde estão 
os melhores”, afirmou o 
jogador colombiano.

Após desistir de Gallo, Argel Fucks é o nome da vez em General Severiano

Botafogo segue na busca 
por novo comandante

A diretoria do 
Botafogo re-
cuou na tentati-
va de contratar 
Alexandre Gallo 
para ser o técni-

co do time. Após a informação 
vazar, a pressão da torcida nas 
redes sociais foi assustadora. 
Algumas campanhas foram 
feitas, inclusive algumas em 
tom bem pesado. Assim, a 
busca por alternativas con-
tinua em General Severiano, 
onde os nomes de Vanderlei 
Luxemburgo, Abel Braga, Ney 
Franco e Oswaldo de Oliveira 
já foram descartados.

O nome mais cotado no 
momento, segundo informa-
ções do site “Mais que um 
jogo”, é Argel Fucks, atual-
mente sem clube. Guto Fer-
reira também agrada.

A diretoria quer um perfil 
de liderança. Um ex-jogador 
que tenha características fir-
mes e possa dar um banho de 
ânimo no elenco. O nome de 
Argel Fucks se enquadra neste 
perfil. O treinador tem um 
histórico de conseguir fazer 
times na zona de rebaixamen-
to reagirem. Além disso, na 
visão dos dirigentes, tem bom 
conhecimento tático e fala a 
linguagem dos jogadores.

Argel foi técnico de vários 
clubes, como Internacional, 
onde conquistou o título 
gaúcho, Figueirense, tendo 
conquistado o título cata-
rinense, e Vitória, onde foi 
campeão baiano. Seu último 
trabalho, entretanto, no CSA, 
não foi bom.

Outro nome que inte-
ressa é Guto Ferreira. Mas 
neste caso a negociação é 

mais complicada. O treina-
dor está fazendo um bom 
trabalho no Ceará e existe 
uma multa rescisória. As-
sim o caminho é bem mais 
complicado.

Foram oficialmente pro-
curados Lisca e Alexandre 
Gallo. O primeiro, com con-
trato em vigor com o Amé-
rica-MG, recusou até abrir 
conversas.

Gallo chegou a ser dado 
como certo, mas a pressão 
da torcida foi determinante. 
Inclusive alguns influencia-
dores digitais ligados ao clube 
lembraram maus trabalhos do 
técnico e os protestos que ele 
enfrentou quando era diretor 
do Galo. Também foi lembra-
do o mau desempenho na 
Seleção Brasileira de base.

Divulgação / EC Vitória

O técnico Argel Fucks, com passagens por vários clubes, está na pauta do Botafogo 

Clube busca seu 
terceiro técnico 
no Brasileiro 
após passagens 
de Autuori e 
Bruno Lazaroni

R. Caio volta ao Fla 
contra o São Paulo

O  z a g u e i r o 
Rodrigo Caio 
pode reforçar 
o  F l a m e n g o 
no duelo do 
próximo do-
mingo, contra 

o São Paulo, no Maracanã, 
pela última rodada do pri-
meiro turno do Campeona-
to Brasileiro.

Rodrigo Caio vinha lu-
tando contra dores por 
conta de um edema ósseo 
no joelho direito. Mas on-
tem ele voltou a trabalhar 
com os companheiros no 
Ninho do Urubu. Assim 
passa a ter grandes chances 
de ir a campo.

A ausência de Rodrigo 
Caio vinha fazendo o téc-

Fluminense e 
Fortaleza es-
tarão frente à 
f rente  ama-
nhã, pela 19ª 
r o d a d a  d o 
Campeonato 

Brasileiro. As duas equipes 
estão vivendo um bom mo-
mento na competição e têm 
como objetivo terminar a 
competição entre os seis 
primeiros e conquistar uma 
vaga na Libertadores.

Com 29 pontos, o Tri-
color é o quarto colocado 
na tabela. O Fortaleza, por 
sua vez, é o oitavo com 24 
pontos, mas tem dois jogos 
a menos que o adversário.

“Claro que queremos a 
vaga na Libertadores, mas 

nico Domènec Torrent pro-
mover um rodízio no setor, 
usando peças como Léo 
Pereira, Thiago Maia, Ga-
briel Noga, Thuler e Natan.

Rodrigo Caio não entra 
em campo desde que de-
fendeu a Seleção Brasileira 
na vitória de 4 a 2 sobre o 
Peru, em Lima, pelas Eli-
minatórias Sul-Americanas 
para a Copa do Mundo de 
2022, que será disputada 
no Qatar. A partida foi em 
13 de outubro.

Como o elenco do Fla-
mengo ganha folga hoje, 
apenas amanhã será in-
formado se Rodrigo Caio 
vai ser relacionado ou não 
para o duelo contra os são-
-paulinos.

não pensamos em meta de 
pontuação. Vamos jogar 
agora com o Fortaleza sem 
pensar no próximo. Jogo 
difícil. Temos totais condi-
ções de vencer. Então vamos 
aproveitar essa partida, esse 
momento. Vamos entregar 
tudo nessa partida pelo nos-
so objetivo”, disse o zagueiro 
Luccas Claro em entrevista 
ao podcast do “ge”.

Para a partida na Are-
na Castelão, o Fluminense 
terá desfalques de peso. 
Eleito melhor em campo 
no último domingo contra 
o Santos, o volante Dodi 
recebeu o terceiro amarelo 
e está suspenso. Lesionado, 
o meia-atacante Nenê segue 
fora do time.

Zagueiro prevê um 
duelo difícil amanhã


